



朝日町長

矢野 純男

新年あけましておめでとうございます。

皆さまには希望に満ちた新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

去年は、当町にとりまして「町制施行70周年」を迎える節目となる年でした。記念冠称を付して「ASAHI WAKUWAKU オータムフェス!」を開催して多くの皆さまにご参加いただくことができました。また、記念事業として実施した「子ども絵画コンテスト」は未来を担う子どもたちの豊かな感性を共有する機会となりました。

一方で、正月早々の能登半島大地震や9月の奥能登豪雨を通じて自然の猛威と人間の無力さを痛感した年でもありました。当町から延べ6名の職員を被災地支援に派遣して復興支援に協力させていただきました。

これらの経験を通じて、巨大化する自然災害からの避難に対応する為には、現在、三四地区1市3町（四日市市・菰野町・川越町・朝日町）で取り組みを進めている広域避難体制整備の必要性を改めて実感致しております。

さて、本年は2年目となる「財政改革推進プラン」を円滑に推進していくことが大きなテーマです。3年間で財政収支の均衡を目指す計画の中間年であることから目標実現に向けて職員一丸となって持続可能な財政運営とまちづくりの両立を目指してまいります。町民の皆さまには、これまで同様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新年をお迎えになられた町民の皆さまのますますのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ新春のご挨拶とさせていただきます。

令和7年 元旦

